

罷業中、日給仕拂ニ付何レカ一ヲ認容セラレ度シト交  
渉スル處アリタル又工場主ヨリ其ノ一切ヲ拒絶セラレ  
(工場側ハ二週間余、解雇手當ニヨリ其ノ一部解雇ヲ主張ス)  
最早交渉、餘地無キニ至リ加アルニ争議發生以来常時  
應機交渉、往ニ當レル関東印刷労働組合春日庄次郎。  
其他、幹部等モ工場主、態度餘リニ強硬ナル爲メ今後  
幾度抗衡スルトモ何等、效無シトテ殆ンド傍観、態度  
ヲ熟ルニ至レルヨリ職工等ハ本月廿四日四谷區荒木町  
ニ弁護士布施辰治ヲ訪ニ事件、交渉ヲ依頼シ翌廿五日  
弁護士神道寛水、高橋武夫、兩名布施、代理トシテ職  
工代表ト共ニ飯田町、諫工場ニ牛村工場長ヲ訪問兩弁  
護士ヨリ罷業、緑緯ニ付テ質問ヲ發シタルニ職工側ヨ  
リ聽取セラレ度シト、答弁ニテ要領ヲ得ズシテ辭去シ

タリ。

而シテ昨廿七日午後三時職工代表浅野廣近藤涉、  
兩名ハ更ニ牛村工場長ニ面會、本爭議ニ関スル吾々、一  
切、權限ハ布施弁護士ニ委任シタルヲ以テ脚注知相成  
度、尚布施弁護士ト、會見日時ヲ承リタシト申告テタルニ  
工場長ハ追テ工場主ト協議、上爭議本部ニ通知スベント  
答ヘ午後四時會見ヲ終レリ。

尚罷業職工等ハ昨廿七日迄ハ爭議本部ニ集合シ居タル  
モ自今交渉一切ハ布施弁護士ニ依頼シタル爲メ復職望  
ミナシトシテ夫々就職ニ奔走スル事トナレリ

右又申(通)報候也